



Logra Fiscalía sentencia de 25 años contra homicidas

Quienes en abril pasado secuestraron y privaron de la vida a un sujeto en Región 236

Más información en la página 11A



Encabeza el Gobernador nutrida audiencia pública

ISLA MUJERES, 13 de febrero.- Madeline Ibarra Castañeda, vecina de Leona Vicario, Puerto Morelos, llegó hoy a la audiencia "Pláticale al Gobernador" con una petición y se retiró con un paquete de herramientas que le servirá para contribuir en la limpieza de las

calles del poblado. Después de ser escuchada y atendida por el Gobernador Carlos Joaquín González, Madeline explicó que ella y un grupo de mujeres se organizaron en la asociación "Amor por Leona" para hacer labor social.

Más información en la página 12A



Empresarios de Riviera, a favor de ampliación

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de la Riviera Maya, Lenín Amaro Betancourt, consideró como necesario y urgente ampliar el tramo Cancún-Tulum de la carretera federal 307, dada la caótica situación que generan los embotellamientos y el gran cúmulo de accidentes que prácticamente a diario se suscitan, algunos de estos, con consecuencias mortales.

En charla con *Diario de Quintana Roo*, el antes citado destacó la necesidad de que las autoridades competentes, a la brevedad posible, tomen cartas en el asunto a fin de evitar más perjuicios y mantener el dinamismo que presenta dicho corredor turístico, hoy por hoy, el más importante de la entidad.

Más información en la página 12A

Mara logra apertura del malecón Tajamar

BENITO JUAREZ, 13 de febrero.- "Se ha logrado una victoria legal contundente que lleva un mensaje positivo para todo México: Sí se puede. Malecón Tajamar es y será de los cancanenses", destacó la presidenta municipal de Benito Juárez, Mara Lezama Espinosa, al anunciar la apertura de este bello espacio público. "Hemos logrado como gobierno, pero sobre todo como ciudadanos, algo histórico, que no sólo nos compete a nosotros, sino que alcanzará a las generaciones que vienen", subrayó.

"Hoy con mucha alegría puedo decirles que malecón Tajamar estará abierto en sus vialidades para que toda la ciudadanía pueda disfrutarlo. Se trata, como saben ustedes, de un bello espacio que llevaba años sin ser utilizado en esplendor natural", afirmó en rueda de prensa.

Más información en la página 4A



Castillo vuelve al hospital



CIUDAD DE MEXICO, 13 de febrero.- A través de un comunicado, el Club América informó que el delantero chileno Nicolás Castillo requirió de atención médica para controlar un sangrado en la herida quirúrgica y que se mantendrá en observación. "El Club América informa que nuestro jugador Nicolás Castillo entró a revisión médica por un sangrado en la herida quirúrgica. Esta misma ya ha sido controlada. El jugador continúa bajo observación", señaló el comunicado.

Más información en la página 1B



Detienen a sicarios en inmediata reacción

SOLIDARIDAD, 13 de febrero.- Sujetos dispararon contra un hombre esta tarde en el asentamiento irregular In House. A pesar de que el agraviado fue trasladado de urgencia al hospital, lamentablemente perdió la vida. Dos personas fueron detenidas como presuntas responsables del ataque. Los hechos ocurrieron esta tarde, cuando de acuerdo con reportes preliminares dos sujetos en una motocicleta interceptaron a su víctima y le dispararon a quemarropa, por lo que una vez que lograron su cometido se dieron rápidamente a la fuga.

Más información en la página 9A

Producirán automóvil de lujo inspirado en Laguna de Bacalar

Más información en la página 2A

Aseguran droga en paquetería



SOLIDARIDAD, 13 de febrero.- Agentes de la Policía lograron encontrar nuevamente droga en un sobre, dentro de una paquetería de la colonia Centro, la cual fue asegurada y turnada a la autoridad correspondiente. El hecho ocurrió en un local de mensajería ubicado en la colonia Centro, cuando elementos de la unidad canina de la dirección operativa que realizaban recorridos de rutina, se percataron de que el oficial canino "Kano" se puso en posición de alerta, señalando un paquete dentro de un local de mensajería.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Importancia. La de aumentar los fines de semana largos en beneficio de la "industria sin chimeneas" del país, y particularmente la de Quintana Roo, es la que ayer resaltó el presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, Luis Alegre Salazar, al señalar que ya se está trabajando con la Secretaría de Turismo (Sectur) y la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Gobierno de México, para encontrar los mecanismos que permitan lograr este objetivo. Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el antes citado indicó que en un sesión de trabajo con funcionarios de ambas instancias se acordó crear fechas alternas que sustituyan y que incrementen el número de los llamados "puentes", respetando las efemérides más importantes para la Nación, como fue el planteamiento realizado en su momento por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. En este sentido, y tras manifestar su apoyo a esta iniciativa del titular de la Sectur, Miguel Torruco Marqués, en aras de encontrar una solución a un tema que ha causado polémica en diversos ámbitos del acontecer nacional, el entrevistado destacó la importancia de garantizar el sustento de los cuatro millones de mexicanos que laboran en la industria turística a lo largo y ancho del país, más aún cuando es un hecho que la mayoría de ellos son mujeres y jóvenes. Al respecto, el legislador quintanarroense subrayó la imperiosa necesidad de que se valoren las fechas más importantes en la historia de México como país, y aclaró que ahora serán las autoridades educativas las que deberán reforzar sus acciones para promoverlas y arraigarlas entre los estudiantes de todos los niveles, mientras las vinculadas al sector turismo encuentran la mejor forma de sustituirlas, a fin de no desaparecer los fines de semana largo y mantener intacta la derrama económica que estos generan. Con base en lo anterior, no queda más que resaltar el llamado que hiciera Alegre Salazar para que este tema, en lo que concierne al plano legislativo, se aborde con la seriedad que amerita y al margen de colores partidistas, ya que todos los Estados de la República Mexicana tienen actividad dentro del turismo y, en tal virtud, se verán beneficiados. ¿No lo cree así, amable lector?